




 Commentaire de Priartem 
 

"La candidate socialiste ne reprend pas à son compte les 
sempiternelles références aux rapports d'expertise qui concluent qu'il n'y a 
pas de problème. Nous considérons ceci comme un progrès sensible, 
d'autant qu'elle avance clairement, contrairement à tout ce qui nous a été 
répondu jusqu'à maintenant que le principe de précaution doit s'appliquer 
à notre dossier. Elle ne s'engage pas sur des propositions concrètes mais 
sur une méthode : ce qu'elle appelle la "démarche de la démocratie 
participative" par le développement de conférences de consensus. Cette 
procédure, très développée dans les pays nordiques, a fait ses preuves 
dans le domaine des avancées démocratiques et citoyennes. Suffira-t-elle 
à contrer le puissant lobby de la téléphonie mobile. Rien n'est moins sûr. Il 
faudra donc, outre une volonté de faire progresser la vie citoyenne dans 
notre pays, une volonté politique de privilégier les intérêts de santé 
publique face aux intérêts économiques." 
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